



**10. März 2020**

Ihr Ansprechpartner Frau Till  
Telefon +49 8638 959-246  
Telefax +49 8638 959-200  
Zimmer 206  
E-Mail [stephanie.till@waldkraiburg.de](mailto:stephanie.till@waldkraiburg.de)

### **Streetfoodfestival und verkaufsoffener Sonntag abgesagt**

Das für kommenden Samstag, 14. März 2020 und Sonntag, 15. März 2020 geplante Streetfoodfestival auf dem Sartrouvilleplatz wurde auf Empfehlung des Gesundheitsamtes vom Veranstalter abgesagt. Grund hierfür ist die aktuelle Sachlage bezüglich des Covid-19-Virus (Corona-Virus).

Auch der beliebte Josefimarkt, der bereits seit vielen Jahren Ende März in Waldkraiburg stattfindet und an diesem Wochenende geplant war, wurde in diesem Zusammenhang abgesagt. Da somit die Voraussetzungen des verkaufsoffenen Sonntags, wie in der Verordnung über das Offenhalten von Verkaufsstellen vom 13.12.2019 festgelegt, nicht mehr vorliegen, kann auch der verkaufsoffene Sonntag am 15. März 2020 nicht stattfinden.

Die Stadtverwaltung ist bemüht gemeinsam mit dem Veranstalter einen Ersatztermin zu finden.

Somit findet der Wochenmarkt am Samstag, 14. März 2020 regulär auf dem Sartrouvilleplatz statt und die Straßensperrungen hierfür entfallen.

Aus aktueller Sicht gibt es keine Notwendigkeit, weitere Veranstaltungen an diesem Wochenende abzusagen.



# Stadt Waldkraiburg

## Pressemitteilung



**WALDKRAIBURG**  
***DIE STADT.***

**10. März 2020**

Seite 2 von 2

---

**Zur Stadt:** Waldkraiburg ist ein starker Standort in Oberbayern, die zweitgrößte Stadt in Südostoberbayern und die wirtschafts- als auch einwohnerstärkste Stadt im Landkreis Mühldorf a. Inn. Aus einem ehemaligen Pulverwerk entwickelte sich in nur 60 Jahren eine prosperierende Stadt. Wachstum und Innovation, ein pfiffiger Unternehmergeist und eine unbedingte Zukunftsorientierung sind in Waldkraiburg seit seinen Anfängen fest verwurzelt. Politik und Verwaltung sind stets darum bemüht, optimale Bedingungen für ein erfolgreiches Umfeld herzustellen. Gemeinsam mit Industrie, Gewerbe, Verbänden, Handel und Handwerk bilden wir ein starkes Netzwerk und schaffen ein vertrauensvolles und freundliches Klima für Entwicklung.

Waldkraiburg ist gleichzeitig eine Stadt für Familien, weil Arbeit und Privatleben noch vereinbar sind. Hier findet man eine ansprechende Bildungslandschaft von der Krippe bis zum Abitur, kann seine Freizeit nicht nur in der reizvollen Landschaft des Inntals verbringen, sondern auch die vielfältigen Sport- und Kulturangebote nutzen und Teil der Gemeinschaft werden in einem der zahlreichen Vereine. Den Charme der Stadt macht aber vor allem seine Bevölkerung aus, die weltoffen und tolerant, modern und herzlich zugleich ist. Seit 2017 ist Waldkraiburg auch „Fairtrade Stadt“.